

# SelbstBewusstSein das Credo für die hauswirtschaftlichen Multitalente



*Diplomierte Fachleute Hauswirtschaft*

**Unter dem Motto «SelbstBewusstSein» wurden am 08. Juli 2014 am LZ Liebegg 16 Absolventinnen der Nachholbildung Fachleute Hauswirtschaft EFZ, 24 Absolventinnen des Fachkurs Bäuerin, 7 erfolgreiche Aargauer Absolventinnen der Berufsprüfung Bäuerin sowie 3 diplomierte Betriebsleiterinnen Facility Management FH gefeiert.**

Hansruedi Häfliger, Direktor des Landwirtschaftlichen Zentrums, begrüsst 130 Gäste in Festlaune im schön dekorierten Mehrzweckraum. Seine Aussage «Ohne Frauen, ohne Hauswirtschaft, läuft im Betrieb nichts. Dies gilt für die landwirtschaftlichen Familienbetriebe genauso wie für die Altersheime, Spitäler und anderen Institutionen.» fand viel Bestätigung im Publikum. Er attestierte den starken Frauen, den «hauswirtschaftlichen Multitalenten», eine hohe Fachkompetenz, gekoppelt mit einer hervorragenden Methoden-, Sozial- und Selbstkompetenz. Passend zum Motto forderte er die Absolventinnen auf: «Sie leisten tolle Arbeit, reden Sie auch darüber! Sie sind die idealen Botschafterinnen für die Hauswirtschaft, aber auch für Landwirtschaft und Ernährung.» Als Vertreterin der Schulkommission des LZ Liebegg, leg-

te Edith Suter grossen Wert auf die persönliche Wertschätzung der Frauen an sich selbst und erreichte damit sicher alle Zuhörerinnen im Saal. Erich Fischer (Vibrafon) und Thomas Lähns (Contrabass) überraschten immer wieder mit verspielten, vielfältigen und erfrischenden musikalischen Einlagen. Sie leben ihre Musik und durften für ihre besondere Interpretation von «im Aargau sind zwöi Liebi» einen besonderen Applaus entgegennehmen.

**Folgen Sie Ihrem Herzen und Ihrer Leidenschaft** Mit grosser Freude und

spürbarem Respekt vor den Leistungen der Absolventinnen, brachte Frau Pascale Bruderer Wyss, Ständerätin für den Kanton Aargau, einen Hauch von Bundesbern nach Gränichen. Als Mutter, Familienfrau und berufstätige Politikerin konnte sie viele Parallelen zwischen ihrem und dem vielfältigen Berufs- und Lebensalltag der Absolventinnen ziehen und ermutigte sie: «Folgen Sie ihrem Herzen und ihrer Leidenschaft!».

Die Gratulation der Berufsverbände überbrachten Thomas Gutmann, Präsident Hauswirtschaft Aargau und Helen Schreiber, Präsidentin des Aargauischen Landfrauenverbandes. Sie freuten sich über die neu und gut ausgebildeten Berufsleute im Netzwerk Hauswirtschaft. Der kurzweilige Rückblick auf die zwei Ausbildungsjahre durch Absolventinnen und Klassenlehrpersonen sowie die Übergabe der Notenausweise und Geschenke rundeten die Schlussfeier ab.

Rund um wurden die Gäste vom Tagungszentrum des LZ Liebegg verwöhnt: zu Beginn mit einem herrlichen Apérobuffet und zum Schluss des Anlasses mit einem erfrischenden Dessert. Kaffee oder Schlummertrunk luden ein, den Abend gemütlich ausklingen zu lassen.



*Den Fachkurs Bäuerin erfolgreich abgeschlossen*